

檜山北高通信 第150号

八穂の星

〒049-4433 久遠郡せたな町北檜山区丹羽360-1
TEL: 0137 (84) 5331 FAX: 0137 (84) 5333

令和5年11月1日(水)

- 体育大会
- 芸術鑑賞教室
- 一日体験入学
- 部活動結果
- 防犯教室他



成績

体育大会

体育大会総合

1位3B 2位3A 3位1B

球技総合

1位3B 2位1A・1B

運動会総合

1位3B 2位3A 3位2B・1B

MVP 男子3B岡島暖汰
女子3A稲舩芹菜



十月十日(火)、令和五年度体育大会を実施しました。「最強熱烈」をテーマに真剣勝負あり、笑いありの行事となりました。午前は男子がサッカー、女子がバレーボールを行い、各クラス対抗で熱戦が繰り広げられました。午後からは運動会種目を行いました。クラス対抗綱引きに始まって、借り物競走や100m走、タイヤ合戦、シーソーキャッチ、バランスボール、ムカデ競争と進み、最後はクラス対抗リレーで盛り上がりました。総合優勝は綱引き・リレー・バレーボール等で得点を重ねた3年B組でした。



芸術鑑賞教室

十月三日(火)、三年に一度の芸術鑑賞教室が昨年度からの延期により開催されました。今回はコロナ五類移行を受けて両町の中学生・保護者も参加し総勢約五百名の鑑賞者が集いました。

「学校寄席」として一龍斎貞寿師匠の講演に続き、体験コーナーでは講演の「張り扇」でパンと枳台をたたく動作の体験に3名の生徒と1名の先生が登壇し、拍手喝采を受けました。次に柳貴家雪之助師匠による曲芸、お祝い事で披露される伝統芸です。いろいろなものを回し、最後は包丁を重ねて回す芸に拍手喝采でした。トリは柳家喬之助師匠による落語「初天神」、ほのぼのとした親子の会話と仕草が笑いを誘う話で爆笑のうちに幕となりました。



日本の伝統文化である落語や講談にふれ貴重な体験となりました。張りの音をうまくだせてうれしかった。

3B大根田蒼介



参加した中学生の感想

- 北高祭のダンスで盛り上がり楽しそう。
- 普通科と総合学科の違いがわからなかったのがよかった。
- 動画が雰囲気とわかりやすいし、面白かった。
- 音楽でギターを弾いてみて、みんなで協力して1曲弾くことで楽しかった。またやりたい。
- 巻きがかりステッチを作ったけどうまくできてよかった。
- 採った野菜などを加工していることに驚きました。今後買いに行きたいです。



一日体験入学



九月十一日(月)、中学生一日体験入学を行いました。両町中学から七十八名の生徒の参加がありました。体育館での学校紹介のあと、コロナ禍でできなかった体験授業が復活、部活動見学を実施しました。特に体験授業が好評だったようです。



部活動結果報告

- 野球部** 秋季大会 1回戦 勝 檜山北・七飯連合 4-2 函館ラ・サール
準決勝 負 檜山北・七飯連合 3-10 函館大谷
- サッカー部** 選手権大会 1回戦 負 檜山北・函館水産・知内合同 0-5 函館商業
新人戦 1回戦 負 合同A (檜山北・函館水産・八雲・上磯・大野農業) 2-5 合同B (ラ・サール・七飯・知内・南茅部)
- 羽球部** 会長杯 男子DA 山谷・松田 ベスト8 男子SA 山谷、松田 ベスト16 SB 本間 準優勝
女子DA 岡本・伊藤 ベスト8
- 陸上競技部** 新人戦 寺分 砲丸投 2位 全道出場、ハンマー投 2位 全道出場
村瀬 ハンマー投 2位 全道7位入賞、円盤投 3位 全道出場
- ソフトテニス部** 新人戦 男子D 神野・岡本 ベスト8 全道大会出場
男子団体 3位 全道大会出場
女子D 1回戦敗退 女子団体 予選リーグ4位
ゴーセン杯 男子1年D 安藤・平澤 4位
- バスケットボール部** 秋季大会 1回戦 負 檜山北 52 対 56 函館白百合
- 吹奏楽局** 第68回北海道吹奏楽コンクール函館地区大会 C編成 「金賞」9年ぶり
- 書道部** 令和5年度高文連道南支部秋季研究大会 優秀賞 (全道出品) 蛭名・嶋田・高橋・大根田・仁木 優良賞 加藤・上村
- 美術部** 第61回高文連道南支部美術展 優秀賞 (全道出品) 上野・金木・綿谷・花田葵・西村・岡本・蓬田
奨励賞 坪井・福沢 全道優秀作品 蓬田・綿谷
- 第35回有島武郎青少年公募絵画展 審査員特別賞 上野
- ボランティア同好会** 今金町健康まつり スタッフ11名参加



(今金町健康まつり)

浴衣着装教室

8月23日(水)、3年次「生活教養」選択者24名が日本時代衣装文化保存会より5名の講師をお招きして浴衣の着付け、マナー講習を受けました。



交通安全街頭啓発運動

9月27日(水)、せたな警察署員とともに本校生徒30名が丹羽において本校で栽培した花卉を配布しながら交通安全を訴えました。



防犯教室
九月二十六日(火)、せたな警察署から3名の署員をお迎えし防犯教室を本校体育館で開催しました。暴漢に襲われた時の対処法について、実技の講習が行なわれました。生徒は二人一組でいろいろな対処法を教わって、実技を繰り返して、楽しく学ぶことができました。まずは逃げるのが最優先。

